

Zufriedene Gesichter beim Gänggelimärit light

Trotz Regenwarnung bescherte uns Petrus am Nachmittag des Gänggelimärit light bestes Strahlewetter. Gut so, denn Verkaufen und Kaufen macht bei Sonnenschein eindeutig mehr Spass. Das spiegelte sich auch in der Anzahl der Ausstellerinnen und Aussteller wider, die ihre Waren ordentlich auf ihren Decken drapierten. Saubere, funktionstüchtige aber nicht mehr verwendete Produkte durften feilgeboten werden und so fand sich ein buntes Sortiment an Puppen, Büchern, Spielen, Lego, Playmobil und Spielzeugautos ein. Die Anwesenden tauschten, kauften und verkauften fleissig, nahmen Geld ein und investierten es gerade wieder in attraktive Ware bei der Nachbarin. Wer des Handels überdrüssig wurde, konnte sich mit Speis und Trank bei Remo Bissig von „Offene Kinder- und Jugendarbeit (okja) Region Jungfrau“ stärken oder eine Runde auf einem Fahrzeug aus dem Spielmobil drehen. Wir durften einen gelungenen, kurzweiligen Nachmittag mit ganz vielen zufriedenen Kindern und Erwachsenen erleben.

Text und Fotos:

Myriam Schilling

